

Bündner Tagblatt Verlags AG
c/o EMS-CHEMIE AG
Ludwig Locher
Reichenauerstrasse
7013 Domat/Ems

BAKOM	
07. FEB. 2008	
Reg. Nr.	
DIR	
BO	
RTV	X 12/5
IR	
TC	

Bundesamt für Kommunikation
Zukunftsstrasse 44
2503 Biel/Bienne BE

Domat/Ems, 6. Februar 2008

Anhörung Lokalradiokonzessionen

Sehr geehrte Damen und Herren

Als Inhaber der Verlagsrechte des Bündner Tagblatts sind wir indirekt mit der Frage befasst, wer in der Südostschweiz die Lokalradiokonzession für die nächsten Jahre erhalten wird.

Das Bündner Tagblatt ist die älteste Tageszeitung in Graubünden und wurde bis 1995 selbständig geführt. Aus wirtschaftlichen Gründen drängte sich eine Kooperationslösung mit einem in Graubünden domizilierten Verlag auf. Wir haben diesen Partner in der Südostschweiz Presse AG - einer Tochtergesellschaft der Südostschweiz Mediengruppe - gefunden.

1995 wurde vereinbart, dass die Südostschweiz das Bündner Tagblatt vollumfänglich herstellt und vertreibt. Grundlage dazu bildete ein Redaktionskonzept, das mit der bisherigen Haltung des Bündner Tagblatts übereinstimmte. Die Verlagsrechte selbst sind immer noch in der Bündner Tagblatt Verlags AG, deren Mehrheitsaktionär die EMS-CHEMIE AG ist. Mit diesem Zweititelmodell, das jetzt im zwölften Jahr erscheint, haben wir sehr gute Erfahrungen gemacht. Das Bündner Tagblatt und die Südostschweiz Graubünden sind zwei voneinander deutlich unterscheidbare Tageszeitungen.

Die Leute im Kanton Graubünden sind deshalb froh, dass sie im Tageszeitungsbereich Alternativen haben. Die Südostschweiz Mediengruppe hat auch im elektronischen Bereich mit Radio Grischa und Tele Südostschweiz bewiesen, dass diese Medien einen eigenständigen Kurs führen. Die beiden lokalen elektronischen Medien sind im Kanton Graubünden sehr beliebt. Die Bündner Tagblatt Verlags AG war von 1989 bis 1995 Aktionärin von Radio Grischa. Mit dem Ausstieg aus dem

Bündner Tagblatt

Bündner Tagblatt Verlags AG
c/o EMS-CHEMIE AG
Ludwig Locher
Reichenauerstrasse
7013 Domat/Ems

operativen Medienwesen haben wir unsere Aktien an die Südostschweiz Medien-
gruppe verkauft. Radio Grischa wird als eigenständiges von anderen Medien
unabhängiges Radio weitergeführt.

Radio Grischa besteht nun seit 20 Jahren, Tele Südostschweiz seit 10 Jahren. Ich
bin der Ansicht, dass die beiden Sender auch in Zukunft die Konzession ausüben
sollten.

Freundliche Grüsse
Bündner Tagblatt Verlags AG



Ludwig Locher
Präsident